



ホームページのほかにも市公式フェイスブックや市公式LINE(5月15日現在、友だち登録者1万4104人のLINEVROOMでもまちの出来事を紹介しています。

### 4/22 SLキマロキ冬囲い撤去



名寄SL排雪列車(キマロキ)保存会の指示のもと、市内業者の作業員の方々によってキマロキを囲っていたブルーシートと単管を撤去。およそ半年ぶりにキマロキが披露されました。

日曜日と祝日の13時~15時までの間、汽笛を鳴らすことができました。

### 4/11 名寄市北国博物館 来館者35万人達成



名寄市北国博物館は、平成8年2月10日の開館以来35万人の来館者数となりました。記念すべき35万人目の来館者は、市内在住の米山彰一さんでした。

米山さんは名寄の雪解けを感じながら散歩途中に来館されました。

### 5/8 谷田康真選手がカーリング世界選手権2位を報告



4月22日から29日にかけて韓国で行われた「2023年世界ミックスダブルスカーリング選手権」で松村千秋選手とペアを組み出場。見事銀メダルに輝きました。

日本では史上初となるミックスダブルスでのメダルを獲得しました。

### 4/27 新名寄高校開校イベント 記念講演会



講師は、昭和55年に名寄高校を卒業し、現在は株式会社SUMCOで常務執行役員を務める佐々木康陽氏。「半導体の進化と共に生きる在校生のみなさんへ」をテーマに講演しました。

生徒と保護者は熱心に耳を傾けていました。

### 5/3 なよろ憲法記念ハーフマラソン



天塩川河川敷特設コースで第71回なよろ憲法記念ハーフマラソンが開催され、市内外から763人が参加しました。

ゲストランナーに、名寄市特別参与である阿部雅司さん、東京パラリンピックトライアスロン日本代表の円尾敦子さん、プロバレーボール選手の奥山優奈さん、名寄観光大使の作田徹さんが代表を務めるランニングチーム「作.AC北海道」を招き開催。

浅江島公園の外周746mを走る幼児の部から始まりこどもたちは保護者の声援を受けながら全力で走りきりました。

そのほか、2キロの部、5キロの部、フォーターの部、ハーフの部がそれぞれ行われ、アニメのキャラクターに扮するランナーも見られました。



強風が吹きつける中、多くのランナーが完走していました。